

Selbstbewertung



Foto: Krüper (r. h.)

Vor knapp zwei Jahren entschied sich die August-Kayser-Stiftung, das „Selbstbewertungssystem für stationäre Einrichtungen“ zu implementieren. Schwachstellen sollten erkannt, Verbesserungsvorschläge erarbeitet, Maßnahmen eingeleitet werden. Heute zieht die Einrichtung Bilanz: Was ist aus den guten Vorsätzen geworden?

14

Qualitätsmanagement
Gute Vorsätze – und was daraus wurde

Selbstevaluation in der August-Kayser-Stiftung: eine Bilanz
Norbert Kern

Kongress
„Mehr politische Mitbestimmung“
7. Europäischer Heimleiterkongress fordert stärkere Kooperationsbereitschaft von Seiten der EU-Kommission

Darren Klingbeil-Baksi

Heimmindestbauverordnung
„15 plus?“

Zum Diskussionsentwurf der HeimMindBauV

Thomas Klie

Personalmanagement
Mit der Stunde wuchern

„Modell Mobilzeit“: Flexible Konten für alle Mitarbeiter

Alfons Nickels

Rufanlagen
Diskussion um die DIN VDE 0834

Novellierte Regelung zu Rufanlagen stößt auf Vorbehalte

Ralf-Peter Hamann

Facility Management

Rein soll's sein
Gebäudereinigung mit System ist ein Imagegewinn für jede Einrichtung

Reiner Karge

Die bundeseinheitliche Neu-
regelung der Altenpflegeaus-
bildung kann nicht plangemäß
zum 1. August in Kraft treten.
Mit einer einstweiligen Anord-
nung hat das Bundesverfas-
sungsgericht das Bundes-
gesetz bis zur Entscheidung im
Hauptsacheverfahren ausge-
setzt

Altenpflegegesetz

HeimMindBauV



Foto: Archiv

Die Heimmindestbauverordnung soll flexibler und schlanker werden; die Standards, insbesondere der Mindestflächen, sollen erhöht werden. Ein Entwurf des zuständigen Bundesministeriums wurde jetzt Teilen der Fachöffentlichkeit zur Diskussion vorgestellt

Supplement

Diesen Monat:
Eigene Leistungen analysieren

